

## Blumenspende für Alt-Erkrath

Entlang der Bahnstraße und rund um den Bavierplatz in Alt-Erkrath sprießen derzeit Hyazinthen, Narzissen, Krokusse und Tulpen aus der Erde und sorgen durch ihre bunten Farben für ein frühlingshaftes Erscheinungsbild. Wer noch etwas genauer hinschaut, kann in zahlreichen Beeten und Baumscheiben noch viele weitere Pflanzen entdecken: So tragen Prärielilien und Thymian, Sternmoos und Blaurauke sowie weitere Arten nicht nur zur Verschönerung des Stadtbilds bei, sondern dienen Insekten auch als wertvolle Nahrungsquelle. Zu verdanken ist die bunte Blumenpracht einer großzügigen Spende der Interessengemeinschaft Erkrath.

In Zusammenarbeit mit dem städtischen Bauhof, der Abteilung Grün sowie dem Citymanagement der Stadt Erkrath wurden rund 500 Blumenzwiebeln und mehr als 230 Büsche, Gräser und Stauden an ausgesuchten Stellen im Herzen Alt-Erkaths gepflanzt. Mit der Spende übernimmt die IG Erkrath einen Teil der einstigen Arbeit des gemeinnützigen Vereins „Erkrath blüht“, dessen Mitglieder mangels Nachwuchs im Frühjahr vergangenen Jahres ihr ehrenamtliches Engagement für ein attraktives Stadtbild nach mehr als 20 Jahren haben beenden müssen. „Das fanden wir alle wahnsinnig schade, denn ohne bunte Blumen sieht eine Stadt schnell grau und leer aus. Dies wollten wir vermeiden und zusammen mit der Stadt etwas für die optische Aufwertung des Zentrums sowie den Erhalt der Artenvielfalt tun“, erklärt Wolfgang Cüppers, erster Vorsitzender der IG Erkrath.

Neben ihrem Einsatz für ein lebenswerteres Stadzentrum setzt sich die Interessengemeinschaft bereits seit ihrer Gründung im Jahr 2007 aktiv für den Umwelt- und Naturschutz in Erkrath ein. Citymanagerin Katharina Salzburg freut sich über das bürgerschaftliche Engagement: „Bei der Auswahl der Pflanzen wurde darauf geachtet, dass sie sowohl ökologischen, als auch optischen Anforderungen entsprechen sowie temperaturbeständig und pflegeleicht sind. So soll die farbenfrohe Bepflanzung das ganze Jahr über zu einem ansprechenden Stadtbild beitragen.“

### Interessierte können Grünflächen- und Gießpatenschaften übernehmen

Erkratherinnen und Erkrather, die ebenfalls einen Beitrag zur optischen Aufwertung des Stadtbildes sowie zum Erhalt der Artenvielfalt leisten möchten, können in Absprache mit der Abteilung Grün eine Patenschaft für eine Grünfläche oder einen jungen Stadtbau übernehmen. Weitere Informationen hierzu sind auf der städtischen Homepage unter [www.erkrath.de/gruenflaechen](http://www.erkrath.de/gruenflaechen) zu finden.



### Zuständige Stelle

Fachbereich Wirtschaftsförderung · Tourismus

Bahnstraße 2  
40699 Erkrath

### Ansprechperson

Frau Katharina Salzburg  
Citymanagerin

0211 2407-8002

Raum: 1.12

Kontaktformular

## Interne Links

- Grünflächen